

El sector justicia está trabajando para evitar que se presenten más casos de COVID-19 en la cárcel de Villavicencio

109 privados de la libertad han recibido atención médica con la ayuda de la Empresa Social del Estado (ESE) de Villavicencio.

100 trajes de bioseguridad, 250 pares de guantes y 500 tapabocas fueron donados para el personal de Custodia y Vigilancia, por la Universidad del Meta (UNIMETA).

Bogotá, 17 de abril de 2020. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC-

En el marco de la contingencia por la que atraviesa el país luego de la llegada del COVID-19, las cárceles del país han venido implementando medidas preventivas que contribuyan a contener este virus que ha acabado con millones de vidas en el mundo. En Villavicencio, los funcionarios del Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario (INPEC) que laboran en el Establecimiento Penitenciario y Carcelario diariamente cumplen con protocolos de seguridad para proteger sus vidas y la de los internos que se encuentran reclusos en este lugar.

Con el Ministerio de Justicia y del Derecho y la Unidad de Servicios Penitenciarios y Carcelarios (USPEC), hemos puesto en marcha más estrategias luego de conocer los casos positivos en este establecimiento. A la fecha, se adelanta un proceso de contratación para la adquisición de elementos de protección y bioseguridad tales como:

Tapabocas N95, trajes de bioseguridad en polipropileno, caretas en acrílico, guantes en nitrilo, alcohol glicerinado para desinfección de manos, limpiador desinfectante a base de amonio cuaternario de quinta generación libre de fosfatos, bolsas para embalaje de cadáveres, gafas de bioseguridad protección de agentes químicos y partículas sólidas según la norma técnica y batas manga larga.

Así mismo, se recibieron por parte de la Secretaría de Gobierno Municipal tres máquinas aspersoras que están siendo utilizadas para la correspondiente desinfección tanto de la población privada de la libertad como para el personal de Custodia y Vigilancia, las mismas se encuentran ubicadas estratégicamente en los patios Santander y Colombia – parte interna de la cárcel- y en la guardia principal.

De igual forma, el INPEC entregó la dotación y los elementos de protección y bioseguridad al personal de Custodia y Vigilancia que tienen mayor contacto con los internos. El sector justicia reitera que se vienen adelantando diferentes reuniones con la Secretaría de Salud, la Defensoría del Pueblo y la Personería Municipal de Villavicencio para aunar esfuerzos con los que rápidamente podamos atender a la población reclusa que se ve afectada por el COVID-19.

El Ministerio de Justicia y del Derecho, el INPEC y la USPEC, exaltan el trabajo de la guardia, su compromiso y esfuerzo por brindar seguridad y condiciones dignas a los internos en este momento crucial por el que pasa el mundo, son muestra de que trabajando de la mano y con el corazón es posible evitar que más personas que hacen parte de nuestra población vulnerable sean contagiadas por el coronavirus.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**